



ANTE SUPER DE SALUD.

CESFAM “Valdivieso” y “Juan Pablo ii” inician acreditación de calidad

● Actualmente la CMDS cuenta con dos establecimientos de Atención Primaria acreditados por la Superintendencia de Salud: CESFAM “Dra. María Cristina Rojas” y Laboratorio Clínico “Sarita Núñez”. Esta lista podría aumentar debido a que dos Centros de Salud iniciaron hace pocos días el trámite para recibir la acreditación de calidad que otorga la entidad que regula y fiscaliza a las instituciones de salud públicas y privadas. La acreditación es un proceso periódico de evaluación al que se someten los centros de salud, para verificar que cumplen con una serie de estándares de calidad y de seguridad en la atención, normados por el Ministerio de Salud. Esta acreditación, permite que los usuarios reciban una atención de calidad, con la máxima seguridad. 🌟